

Wir trauern um unsere ehemalige Mitarbeiterin und Kollegin

Katharina Blume

die am 11. Juli 2021 im Alter von 92 Jahren verstorben ist.

Frau Blume war über 16 Jahre in verschiedenen Bereichen unseres Unternehmens beschäftigt, bevor sie im November 1988 in Rente trat. Sie war eine immer fleißige und zuverlässige Mitarbeiterin, die durch ihre Hilfsbereitschaft und ihr kollegiales Wesen allseits beliebt war.

In dankbarer Anerkennung nehmen wir Abschied von einer immer loyalen ehemaligen Kollegin, die wir in guter Erinnerung behalten werden. Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

**Geschäftsleitung, Betriebsrat und Mitarbeiter
der Adolf Würth GmbH & Co. KG**

Künzelsau, den 17. Juli 2021